

みんなの

今月のレディ！！

苦小牧の素敵なおとこ 笑顔とともに届けたい



観光キャンペーンやイベントを通じて、苦小牧を市内外に広くPRする観光親善大使「ハスカップレディ」。新しく選ばれたのは、生まれも育ちも苦小牧の二人、阿部真莉加さん（写真左）と松永彩也花さん（写真右）です。

応募したきっかけについて伺うと、阿部さんは「高校時代に、港まつりで見たハスカップレディの姿に、憧れを感じたからです」と目を輝かせ、松永さんは、「職場の同僚たちから推薦を受け、貴重な経験なので、思い切って頑張ってみようと思いました」と明るく話してくれました。

デビューとなった港まつりでは、ステージ上でのお披露目や、大勢の前での市民踊りなどで、港まつりを大いに盛り上げてくれました。とても緊張したけれど、たくさんの声援に支えられた、あつという間の3日間だったそうです。

これから1年間、苦小牧の顔となる二人は「苦小牧の魅力を伝えられるようにもっと勉強して、生まれ育ったふるさとの良さをたくさんの人に伝えていきたいです」と抱負を語ってくれました。素敵な笑顔が印象的な二人の、今後の活躍にご期待ください。



～ ハスカップレディはこんな人♪～

	アイスホッケー観戦	趣味	ピアノ演奏	
	お肉（特にステーキ）	好きな食べ物	海鮮（特にホッキ）	
	ありません！	嫌いな食べ物	にんじん・・・	
科学センターでプラネタリウムやミールを見るのが楽しいですね。	お気に入りスポット	自然豊かなアルテンや錦大沼を散策するのは気持ちがいいですね。		
あべまrika 阿部真莉加さん (あべまい)	かわいい「とまチョップ」	苦小牧のココが自慢	美味しい苦小牧のお水	まつながさやか 松永彩也花さん (さや)